

UDS

DESVARRO HUMANO

NOMBRE DEL ALUMNO:

ALEJANDRA MONSERRATH AGUILAR
GOMEZ

NOMBRE DEL PROFESOR:

LIC.LUZ MARIA CASTILLO MORENO

CUATRIMESTRE:

6TO

NOMBRE DE LA ACTIVIDAD:

UNIDAD I:ENSAYO

FECHA:

VIERNES,24 /05/2024

El desarrollo Humano en México

EE-01

D

M

A

09

Mayo 24

Scribe®

Desde el momento de la concepción, los seres humanos comprendemos un proceso de cambio que continua durante toda la vida. Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla. Esta célula se convierte en un individuo singular. El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad de las personas. El trabajo de los científicos del desarrollo puede tener un efecto notable en la vida humana, ya que los resultados de sus investigaciones encuentran aplicaciones directas en crianza, educación, salud y políticas sociales. Las investigaciones que demuestran que el cerebro de los adolescentes todavía no ha terminado de madurar han permitido poner que se exima de la pena de muerte a juventud acusados de delitos.

Estudio del ciclo vital.

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital. En las primeras investigaciones, como los estudios Estudios de Stanford sobre niños dotados.

El desarrollo humano en la actualidad

Cuando el campo del desarrollo humano se instituyó como disciplina científica, sus metas evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención. Con tecnología digital y computadora, los investigadores examinan las expresiones faciales de lactantes en busca de signos primarios de emociones y analizan como se comunican las madres con los bebés.

Gracias a los avances en la imagenología cerebral es posible sondar los misterios del temperamento.

II Desarrollo humano en México

El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medio un rango de acuerdo uno a uno. Los tres componentes con una media geográfica introduce la noción de complementariedad entre las dimensiones y le da un lugar a la desigualdad entre ellas.

Nueva Medición Internacional del IDH.

En la categoría que agrupa el 25% de países catalogados con el desarrollo

Humano alto

Nueva Medición Nacional y estatal del IDH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

1.a. Postulados del Hombre en el Humano

Es mucho más movimiento que una escuela y consideramos el conceptualmente amplio grupo de los actores humanos -existenciales es, aun más que no movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

1.a.1 La persona es más que la suma de sus partes.

Existen modelos teóricos, que subyacen a los estudios de la percepción social, fomentando la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas y sus investigaciones. Estuvieron influidos por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes".

1.a.2. La persona es libre y capaz de elegir

Existencia de libertad y opción son conceptos intimamente vinculados, y prodríamos, aún decir que complementados, dentro del existencialismo. Para el existencialismo, la existencia es expresión de la realidad y se compone a la esencia, la cual pertenece a un orden pasando y razoñando, es decir, lo más o menos a la esfera de la posibilidad.

1.a.3 El ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser en una aspiración que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material y que responde al primigenio impulso al creador de su espíritu.

Consecuencias de un "Humanismo" sin trascendencia

Los principios abstractos y estériles de un humanismo sin trascendencia no tiene fuerza ni operatividad y tienen a darle al ser humano una respuesta superficial muy limitada (per más que se presente como universal)

Consecuencias de un humanismo trascendente.

Es un humanismo que, inspirado en la tradición judocristiana y el cultura georgorromana, permite que el ser humano se desarrolle integralmente.